



L'Apecita passe à l'offensive à la rentrée



A la rentrée 2022, l'Apecita, spécialisée dans l'emploi des cadres ingénieurs et techniciens de l'agriculture, l'agroalimentaire et l'environnement se démultiplie pour aller à la rencontre du public, dans une période de forte pression sur l'emploi salarié. L'association créée en 1954 sera notamment présente à la Foire de Châlons (51) les 6 et 7 septembre sur un espace commun avec ses partenaires ANEFA, Pôle Emploi, VIVEA, OCAPIAT et l'Enseignement agricole. Elle sera également visible à Innov-agri à Ondes (31, près de Toulouse) les 7 et 8 septembre, au SPACE à Rennes (35) du 13 au 15 septembre, au Salon du végétal à Angers (49) du 13 au 15 septembre, à Ma terre est notre métier, à Retiers (35) les 21 et 22 septembre ou encore au Sommet de l'Elevage à Clermont-Ferrand du 4 au 7 octobre. Sur certaines manifestations, l'association organisera des rencontres entre recruteurs et futurs collaborateurs (« job dating ») mais aussi des « pitch Entreprises » au cours desquelles les entreprises viennent se présenter ainsi que les opportunités de carrières au sein de leurs structures. L'association assurera également un travail de conseil et d'orientation des personnes sur leur recherche d'un emploi ou d'une orientation.

